AÑO IV.-NUMERO 802

Diario Regional de la mañana de información general

Sábado 15 de Mayo de 1937

Continúa el brillante avance sobre Bilbao

Se han tomado Jatú, Tollú, Cota 264, Achagorca, Libano de Arrieta y Otasugoico, en el kilómetro 21 de la carretera Bilbao=Bermeo

Los cazas nacionales derriban un avión rojo que intentaba bombardear Zaragoza. - En ej frente de Madrid los aviones nacionales aniquilaron una columna roja que se retiraba del frente del Tajo. - En los frentes de Santander y León se rechazaron unos ataques rojos, causándoles muchas bajas

Boletín de información

Salamanca.-- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 14 de Mayo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

FRENTE DE ARAGON .- Tiroteos y cañoneos.

La aviación roja, siguiendo su táctica de bombardeos a poblaciones alejadas de los frentes, ha intentado un nuevo bombardeo de Zaragoza, sin lograrlo por la intervención de nuestra caza que derribó, incendiándolo, uno de los aparatos que trataba de realizarlo.

FRENTE DE VIZCAYA ..- Ha continuado el brillante y victorioso avance de nuestras tropas que, después de un magnifico combate, han vencido al enemigo, arrojándole del sector al oeste del Sollube, ocupando las importantes alturas de Jatu (kilómetro 21 de la carretera de Bilbao a Bermeo) Tollú, cota 264, Achagorca, Líbano de Arrie ta y Otasugoico. El número de muertos cogidos al enemigo es elevadísimo y asciende a varios centenares habiéndose pasado a nuestras filas cien milicianos con armamento y siendo muy grande el número de prisioneros, apresados por nuestras tropas.

El combate del día de hoy ha sido un triunfo, que ha puesto de manifiesto la técnica de nuestras fuerzas y el valor de nuestros soldados y tropas legionarias.

FRENTE DE SANTANDER.--El enemigo ha continuado sus desesperados esfuerzos en estos frentes, atacando Sargentes de Lora, donde han sufrido numerosas bajas.

FRENTE DE LEON ..- En este sector, también intentó el enemigo atacar nuestras posiciones, siendo rechazado y perseguido, castigándosele duramente y abandonando veintinueve muertos, cuatro morteros del 81, cuatro fusiles ametralladoras, seiscientas granadas de mano, cincuenta fusiles y diverso material.

FRENTE DE ASTURIAS .. - Cañoneo.

FRENTES DE AVILA Y SORIA.--Sin novedad.

FRENTE DE MADRID.-Una columna enemiga, con artillería que, derrotada en el frente de Toledo, se alejaba del terreno del combate fué descubierta, batida y diezmada por nuestros aviones, dispersándola y abandonando su material.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos; presentándose bastantes milicianos. Salamanca, 14 de Mayo de 1937.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.--Rubricado

S. E. el Generalisimo Franco, a ruegos del Almirante Ruíz de Atauri, indulta de la pena de muerte a cuatro marineros del "Ferrándiz" que se hallan en el penal de Cuatro Torres

dante General de este Depar- comportamiento que venían obtamento Excmo. Sr. D. Manuel Ruiz de Atauri, ha indultado que, como decimos, se accedió de la pena de muerte a cuatro marineros del "Ferrándiz" que se hallan presos en el Penal de

que pirata que fué hundido por pulares no hacen más que asc aprobad aen definitiva por e' Alto Tribunal de Justicia Militar, pero nuestro digno Almi-rante señor Ruíz Atauri rogó al San Fernando" del lunes, 1

Teléfono, 519

Ayer hemos podido informar Generalisimo Franco que ac-nos de que S. E. el Generalisi-mo Franco, a ruegos del Coman sada pena, basándose en el buer servando los condenados, a lo generosamente por el glorioso Caudillo.

Esta es la Justicia que viene Cuatro Torres.

La sentencia condenando a dichos cuatro marineros del bu roja los llamados tribunales po de los barcos de nuestra sinar a seres indefensos que no gioriosa Flota, había sido ya cometieron otro delito que el de no pertenecer al marxismo

ni a la masonería.

CEUTA

El glorioso Millán Astray lee una nota oficiosa

España Macianal, solo puede contestar diciendo: Rendios a nuestra generosidad

Será un traidor a España y a los màrtires y beroes de esta Santa cruzada quien acoja la insinuación de las logias y los comités extranjeros aliados al marxismo

Vencidos en todo slos frentes, sublevadas sus retaguardias, fracasados sus turbios intentos de ceder Marruecos al extranjero y arredrados ante la de rrota definitiva, los rojos y sus aliados extranjeros intentan una mediación en la guerra, a la que hemos de responder: ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

El General Millán Astray, el glorioso mutilado de la Legión dió lectura, en la noche de ayer, por Radio Nacional a la siguiente nota ofi-

"Hace tiempo que en la España Nacional, se siguen con toda atención las maquinaciones de nuestros enemigos de la zona roja. Se conoce la presencia y manejos, en territorio francés, de agentes de los tres Gobiernos que, en la España roja, aparentan representar una legalidad ha

La intensa propaganda desarrollada, en que la mentira y la calumnia fueron constante y habilmente esgrimidas, permitieron, junto con una política de terror y de fusilamientos, mantener la armazón de un Ejército que no ha con quistado ni una sola victoria en su actuación y que, en todos sus intentos, ha dejado el camino sembrado de millares de muertos

Este engaño constante de la zona roja va teniendo un despertar en los sucesos de su retaguardia, en que el pueblo se alza, contra la tiranía, la explotación y el brudo engaño de sus eternos explotadores.

Vencidos en los frentes, apercibidos y suble vados en la retaguardia, al aproximarse el mo-mento de la victoria final de los nacionales, se acude a todos los medios para detenerla y salvar se, aunque se hunda España.

A tiempo delatamos al mundo y a todos los españoles las proposiciones de traición, cuando al Gobierno rojo ofrecía a Francia e Inglaterra nuestra Zona de Marruecos, a cambio de su intervención, traiciones y ofrecimientos de pedazos de España, que continuan haciéndose en intrigas de las cancillerías rojas y de sus encu-

biertos aliados. Fracasada la traición, se intentaron, en España y en Marruecos, atentados y conjuras que desacreditasen a la España Nacional ante el extranjero y la debilitasen en su interior. Agentes al servicio de los rojos pretendieron filtrarse en las organizaciones nacionales, para realizar una obra de división y de discordia pero, desenmascarados, sólo sirvió su maniobra, para estre

char más la unión en la España Nacional. Hoy, la Prensa extranjera pagada con el dinero de los robos y de los asaltos, alza su voz en una nueva maniobra, que tiene por tema la mediación y el armisticio que permitan, en el por venir, que puedan seguir explotando a España les que la han conducido a la situación en que hoy se encuentra y que en las embajadas o en el extranjero ocultan sus cobardías. Paris y Londres son los focos de tales intrigas y reciente es la reiterada negativa del Presidente de los Estados Unidos a la invitación que, el señor Blum, le hacía para la mediación e intervención en los asuntos de España.

ción al mundo, por su heroismo, cuándo en nues tra retagardia hay un solo pensamiento, el de

vencer y el de darlo todo por la Causa? La España Nacional no se ha alzado por un fin bastardo. Lucha por su existencia, por su independencia, por su civilización, por su gran deza, por librarse de las logias y comités extranjeros, por redimirse de criminales y explotadores. Lucha por el respeto a su religión y a sus tradiciones, por el puesto que le corresponde en el concierto de las naciones. Pelea por una justicia social, por el bienestar de los trabajadores y de las clases humildes. Combate contra la desmembración de España, contra el materialismo que la destruía, contra el Gobierno de criminales contra los traidores a la Patria. Por todo esto se ha alzado el Ejército y el pueblo el 17 de Julio: por esto se bate nuestra juventud en las trin cheras por esta causa, tan noble y tan santa han muerto millares de mártires y han surgido millares de héroes y, si no bastasen aquellos ideales comunes que nos lanzaron a la lucha, se impondría el juramento de lealtad a la sangre derramada, pues no serían dignos de España quie nes pactasen con los criminales y asesinos, quienes entregasen de nuevo a la nación a las logias a los comités, que la sumirán de nuevo en el abismo de donde la hemos alzado.

Pueden los enemigos seculares de España maquinar su destrucción y los españoles criminales buscar en Ginebra aliados para su traición, pero la España Nacional seguirá firme y en pié como hasta hoy con su entusiasmo sin dudas ni vacilaciones.

Hablen fuera y en la España roja lo que quieran de armisticio que aquí tendremos por traidor al que repita tal palabra.

No sentimos fatiga ni inquietudes. Seguimos con paso firme nuestro camino, que cuantos más dolores cueste el alumbramiento de la nueva España, más hemos de quererla y honrarla. Y sepa el mundo que cuando una nación está resuelta a morir por una causa santa, como lo es la nuestra, es una nación invencible

Vengan los que quieran a la España Nacional, sometánse de buen grado y les daremos pruebas de nuestra generosidad, pero no nos pro pangan amaños ni inteligencias, porque entonces les trataremos como a traidores.

Temas de actualidad a La nueva infamia marxista

No podemos asombrarnos de nada de lo que haga o intente realizar la horda antipatriótica, sometida a la férula de los látigos del Kominter, porque tantas y tantas pr dando en esta santa cruzada, de su salvajismo reldad y su le mártibajeza, que una más en su haber, salpicado de res inocentes y de inconfesables borrones no po infamia más.

es Indudable La última--la última que que las traman sin interrupción

que las traman sin interrupción-sel test y trata de chimaranarse en torno a la explosión en el destructor británico. Hunter:

Como siempre, los rojes pur dorado la pildora y sus radios se agitan en gritos histérios, tratando de captar incautos y a los que de buen grado la apepta de ontemano, que ya sabemos que son los rhemigos de una España grande, justa, trabajadora.

Los "hermanos" de las rogias masónicas, los bolcheviques, los frentes populales y los obispos anglicanos ingleses. Y con un descaro que ya no puede asombrarnos a fuerza de conocido dicen las gadios mascristas: "El destructor "Hunter" ha sido torpedeado por las submarino alemán." pedeada por submariyo alemán."

Pero como siempre, aun los más expertos criminales, los

Asigngles del crimen, a pesar de los guantes de goma, siempre/dejan huella, un rastro, una pista q ue permita descubrirlos u/desenmascararlos. Y téngase en cuenta, además que ellos, los

Inútil es cuanto se intente en este sentile.

Ni las propagandas de este orden bacco mella de la compagandas de este orden bacco mella de la compagandas de este orden bacco mella de la compagandas de este orden bacco mella de la compaganda de la compaganda de este orden bacco mella de la compaganda de la capital vizcaina, está sirviendo para que se pongan a salvo de la justicia. los que tienen muchos crimenes q ue pagar y al mismo tiempo sirva para que las joyas y dinero, robados en Bancos. Iglesias y casas particulares de la capital y pueblos vizcainos, sean llevados al extranjero. Y ese torpedeamiento infame, en el que iban a sacrificar a sus mismas mujeres, a sus mismos hijos, lo achacarían al glorioso Ejército de España, a los juerreros caballerosos del Imperio.

Esta es la primera huella dactilar dejada por los asesinos. Luego, ante la angustiosa situación de Bilbao, los dirigentes de la mayor cuadrilla de criminales del mundo, no se recataron de anunciar sus propósitos de buscar una complicación internacional tratando con ello buscar un apoyo que contrarestase los avances victoriosos de nuestras tropas. Y en este sentido han hecho muchas tentativas, desde derribar un avión con Delegados de la Cruz Roja internacional hasta "regalar" Marruecos como si Marruecos fuese suyo. Convencidos de que la ayuda de Francia. de Rusia, de Checoeslovaquia y de Méjico, es inútil porque ni con ello frenan el impetu bravo de nuestros soldados, planean este otro gran crimen, el que hoy nos ocupa, el de la explosión en el destroyer inglés.

Pero ha guedado igualmente la huella clara, aun más clara que nunca, porque ni siquiera se han cuidado de ponerse los quantes de goma.

Los buques de la escuadra roja han sido los primeros en acudir en auxilio del destroyer siniestrado. La ayuda de los barcos piratas ha sido instantánea, tanto que no podemos por menos que sospechar, que estaban aguardando la explosión para ser ellos "tan humanitarios siempre", los que volasen en auxilio de la marinería inglesa.

Ouiza ellos, han creido encontrar en ello la coartada de o que con muy fundados motivos estimamos su crimen.

Nueva infamia roja, que trata, por todos los medios, de suscitar un conflicto europeo, a cambio de disimular, por unos días, su gran y définitiva derrota.

Pero el mundo no podrá dejarse engañar, por los criminales y los falsarios de siempre.

Mujer española, la lisonja es insulto, si no la mereces por honesta o patriótico.

SERA ARRASADA Y DESTRUIDA LA La evacuación de Bilbeo tropieza CAPITAL VIZCAINA?

Desde las trincheras rojas se dice a nuestros soldados que no encontrarán piedra sobre piedra cuando entren en Bilbao

Durango, 14. Varios soldados que han llegado con permiso Durango, 14. Varios soldados que han llegado con permiso ta de que el consul inglés de a esta ciudad procedentes de las primeras líneas de fuego dan Bilbao ha informado a su Gocuenta de que los milicianos asturianos, que defienden las líneas enemigas, gritan constantemente a nuestras tropas:

-Si pensais encontrar algo a vuestra entrada en Bilbao, estáis equivocados. Nosotros no somos como los vizcainos y ante de retirarnos arrasaremos Bilbao como antes lo hicimos con Eibar, Guernica y Durango, sin dejar piedra sobre piedra.

Luego, cuando la industriosa villa perezca bajo el fuego y la dinamita, tratarán sin duda, de decir que fueron los bombardeos nacionales los que la destruyeron.

con grandes dificultades

El consul inglés dice que las mujeres se niegan a ser eva cuadas y a que se evacue a

sus hijos San Juan de Luz, 14.—Llegan noticias facilitadas por la Agen cia Radio en las que se da cuen bierno que la evacuación tropie za con grandes dificultades siendo la más importante que la mayoria de los no combatientes, mujeres, niños y ancianos se niegan a abandonar la ca-

pital vizcaina. Se agrega que los dirigentes querian evacuar un mínimo de treinta mil personas y hasta la fecha escasamente se ha logrado que embarquen seis mil

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sifilis y venéreo Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral, izgda.

> Consulta de 5 a 9 Teléfono 5-4-7

Soberanía Nacional, 11 Cirujía General Consulta de 4 a 5

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

Labor Social de la nueva España

Lo que «Auxilio de Invierno» es

y de las J. O. N. S. comenzó des milias humildes españolas. de hace algún tiempo a rea-lizar, figura el Auxilio de In-pito, que el hogar no signifivierno cuya pretensión no es otra que aminorar las angustias de tantos y tantos hogires olvidados, en los que la miseria y el hambre, campeaba por sus respetos en espera de que se convittieran en realidades —; Pobrecillos!— las promesas que día tras día les hacian aquellos politicastros y res olvidados, en los que la micían aquellos politicastros y que en la mente de ninguno de ellos estaba en realizar.

humilla ni es la fría ayuda bu rocrática de alguna institucion

"Auxilio de Invierno" contie ne tres fines concretos que intenta llenar con resuelta pre-

Primero.—Que ningún español padezca hambre.

Segundo.—Que ningún hogar

milia española falte un quehacer honesto.

Para hacer frente a su pri-mer propósito, ha llevado a fe-liz término la apertura de co-medores para niños dotados de instalaciones modernas y alegres con objeto de que los ninos que allí coman lo hagan como puede apreciarse por como puede nos que allí coman lo hagan con dignidad, sin sentirse en ningún momento rebajados; mesitas con flores, luz, y la gracia juvenil de nuestras falor. cia juvenil de nuestras falan-gistas, atendiendo siempre son pañolas. Es una obra en la que pañolas. Es una obra en la que rientes y con el mayor cuidado Falange, durante muchos an hermandad.

de también llevar calor y pri- alegre. mavera a tantos hogares tris- | ¡VIVA Y ARRIBA ESPAÑA!

Entre la labor social que Fa- | tes y ateridos; elevar el nivel lange Española Tradicionalista medio de vida de todas las fa-

que preocupación y privacio-

Esto es. en síntesis, "Auxi-

Esta es la magna obra de Auxilio de Invierno" que se

Fué preciso que Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. implantara la justicia social por la que ha propugnado siempre, para que los pobres encuentren en su seno la nota genuina de su obra de her mandad y de solidaridad social, bien entendido que ello no constituye la limosna que humilla ni es la fria avuda bu social primer lugar el secrificio la disciplina y la uniformidad.

Sacrificio para subvenir con el máximo esfuerzo económic las cuestaciones quincenale en las que se coloca un emble ma —UNO SOLO— aun cuan do se depositen en la hucha los treinta céntin os fijados.

Pero no estará de más advertir que existiendo en esta localidad personas que bien por español sea de espinas, impla-cablemente perseguido por la tristeza, el frío y el abandono. Tercero.—Que en ninguna fa más de un emblema, lo hagan en lo sucesivo todo en una sola vez con objeto de que pueda darse cumplimiento a lo que está mandado (ostentación de un solo emblema) que es al

todas las familias humildes es a los pequeños en servicio de arriesgó su tranquilidad y su vida clamando por una Espa-'Auxilio de Invierno" preten na más justa más digna y mas

La Junta de Subsidios pro-comba-D. Pedro Rueda Torres, 5 petientes

-(0)-Al visitar el informador la oficina en donde se halla instalada esta dependencia se en contraban laborando intensa-

mente en ella. Sólo unos momentos de per manencia, nos dió la sensación del trabajo que sobre ella pepues continuamente vincos desfilar personas que, o bien acuden a la compra de los tikets reglamentarios, o para ha cer alguna reclamación que des de luego es atendida inmedia-

Preguntamos al señor Puvoles por las cantidades donadas y al darnos su importe vemos con la natural sorpresa, que parece ser no se ha tomado en consideración el fin de esta sus cripción, puesto que han side muy poces los altruístas donan tes que han acudido a ella.

Y es que por lo visto no se han dado cuenta de que ha de llegar la hora en que con lo que se recaude no va a ser posible sufragar todos los pagos a los familiares de los combatien-

En al día de ayer, por ejemplos solamente se recaudaron en la venta de tikets unas 700 pe setas, siendo los gastos todos los días de unas dos mil pesetas, lo que nos lleva a la con clusión de que es de todo punto imprescindible intensificar la entrada para poder atender esos familiares, lo que se hará imposible caso de que el pueblo no acuda con su desprendimiento a incrementarla

En el día de ayer se recibie-ron los siguientes donativos: D. Andrés Matres Andrés. 25

Doña Dominica López Vico 25

Dona Ana Rodríguez Romo 5 pesetas.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

El Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español me dice por telégrafo lo que si-

-0-0-0-

"Por Orden 10 actual dictada por Presidencia Junta Técnica del Estado que inserta Bo etín día 11 dispónese termina día 25 corriente mes el canje de los billetes legitimamente e tampillados del Banco España por los de la nueva emisión que transcurrida aquella fecha queden sin validez los no presentados al (anje. Sírvase V. E. disponer que esta Orden sea difundida por Autoridade. en general Prensa y Radio con la máxima urgencia en evita ción de perjuicios que pudieran ocasionarse a los interera-

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 13 de mayo de 1937. El Delegado

"LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION



=0= INTENDENCIA GENERAL DE MARRUECOS

Teniendo que confeccionar 10.000 pañuelos para el Ejército y recibiéndose numerosas peticiones para hacerlo gratuitamente a domicilio; ante la imposibilidad de atender particularmente a dichas peticiones, se ruega que todas aquellas personas que tan patrióticamente se ofrecen a ello, se sirvan recoger las telas ya cortadas correspondientes a dichas prendas en el número que deseen confeccionar, del Almacén de Vestuario del Parque de Intendencia de Esta Plaza, mediante un pedido con la indicación del nombre y domicilio.

Ceuta, 12 de Mayo de 1937.

TRASPASC

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADE-RIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO

EN CALLE CERVANTES NUM. 1. RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ Dona Luisa Sánchez de Escarcena

la suscripción popular para la la labor local de la Junta construcción de un buque de guerra

La interesante charla de nuestro redactor-jefe pronunciada por Radio Ceute

A continuación publicamos el texto ínte-, gro, de la patriótica charla que pronunció en la emisión de sobremesa de ayer, por Radio Ceuta, el conocido periodista, redactor-jefe de "EL FARO DE CEUTA", don Salvador O. Tro-

ya, que como en las anteriores ha sido muy felicitado

ANTE ONA SUSCRIPCION POPULAR.--LA
DESGRACIADA PERDIDA DEL "ESPAÑA"
Y EL SENTIMIENTO MACIONAL DE CEUT

Os quiero dirigir hoy unas palabras sobre la simpática y patriótica iniciativa tenida por el heroico personal de uno de los batallones del Regimiento Castilla número tres, de iniciar una suscripción para adquirir, con destino a nuestra gloriosa Marina de Guerra un buque que sustituya al acorazado "España", reciente. mente hundido en aguas del Mar Cantábrico, cuando cumplía una importante misión en aque llas costas norteñas de nuestra querida patria.

Esta iniciativa q ue fué recogida y divul-gada por el insigne General Queipo de Llano desde radio Sevilla, ha encontrado caluroso eco en nuestra españolísima ciudad, y el ilustre ayuntamiento de Ceuta, reconociendo en su justo e importante valor tan feliz idea, ha secundado este propósito dándole cuerpo de he

cho en esta plaza. Ocasión oportunísima se presenta al obser vador, para dedicar algunas frases a esos bravos legionarios marinos que no sabiendo de traiciones, sino de sacrificios, por los azules caminos del mar hacen una labor callada, cooperando con valentía sin igual y con abnega-ción ejemplar, a la salvación de España, mostrando con su comportamiento digno, la di ferencia que existe entre ellos y aquellos otros que mancharon sus uniformes con el rojo de la sangre de sus víctimas, los que por culpa tal vez de un gobierno sectario y de los trabajos ocultos de la masonería, que cifraba en ellos todas sus esperanzas, se habían alejado de Dios y de la Patria, y llenos de odio, sacieran su sed de venganza en tantos jefes y oficiales no contaminados con el veneno moscovita, haciéndo les mártires y dando con ellos muchos protec tores a la auténtica Marina española, que des

En esta Marina nuestra, la verdadera Ma rina de España, están los marineros cristianos los que aman el bien y quieren al suelo que le vió nacer. En la escuadra roja, conjunto de unidades piratas, de cobijos flotantes que am-paran tan sólo el crimen y la impunidad, los que van son los marineros traidores y asesinos. Con ellos están unos barcos vendidos a Ru sia y sometidos a la vergonzante influencia extranjera, mientras al lado de la nueva España e encuentran los que ostentan, orgullosos, la hermosa enseña rojo y gualda, bajo cuya som-bra luchan, y han sabido adornarla con nuevo

de el cielo piden y velan por ella.

Nuestra benemérita escuadra surca los ma res majestuosa, triunfal, arrogante, con ese ges to noble que la historia ha reconocido siempre en los bravos marineros españoles, los que sor acreedores a llamarse hermanos de los del "Lepanto". Ellos, los esclavos rojos, servidores sin conciencia de los fétidos y ridículos monstruos asiáticos, sólo pueden ofrecer el baldón y la mancha negra, de su acción indigna y repul

Acá, desde el magnífico crucero hasta el pequeño barquito que patrulla por las costas todos los marineros, sin regateos ni vacilacio nes, ponen su mirada sobre el engrandecimien to de España y la tarea magna de reconquista impuesta por nuestro preclaro Caudillo, confiando en sus corazones de patriótas y en sus

almas de buenos españoles. Y son estas circunstancias las que sirven de preámbulo a la intervencón mía de hoy an te estemicrófono, con motivo de haberse inicia do esa suscribción popular, ya apuntada en su día por "El Faro de Ceuta", y que merece, indudablemente que sea acogida por la opinión ceutí con todo calor y entusiasmo, para así reparar la pérdida sufrida por las gloriosas fuer. zas navales de la España legítima y grande,

Don Fernando López Canti

Don Manuel Cos Gómez

Don Donato Azin (Alférez Serrallo 8, y

Don Salvador Servat Guardiá

Hermanos de la Caridad de O'Donnell

Niño Manolito Infante

Armador y Tripulación Traiña Viva

Doña María del Buen Lucero Gómez

Doña Concepción Cruz de Buesa

Don Fernando Becerra Olaecha

Don Antonio Becerra Gómez

Den Fernando Becerra Gómez

Don Silverio de la Yesa Don José María Tejero y Benitez

Doña Purificación Romero López

Doña María Luisa Pérez Romero

Doña Carmen Sanjuan de Hermosa

Lorenzo Domínguez Cervino

Don Sebastián Becerra Gómez

Srta. Candelaria Rodríguez

Doña Josefa Romero López

Doña Victoria Romero López

Don Manuel Pérez Romero

Don Ricardo Enríquez López Don José Molina Márquez Don José Ruiz Molina

Don Manuel Valiño Ferreira

Don Andrés Esobar Dominguez

Don Juan Luque Castillo Don Cayetano Rodríguez Villasante ...

Don Miguel García Alvarez

Doña María Martín Gómez

Maruja García Martín

Doña Teresa Vázquez Sánchez

Don Benito Valero Yañez

Ana García Martín

Un aragonés

Don Antonio León Sánchez

Manolito Romero Andrades

Catequistas Barriada Príncipe

Don José Morales Durán ..

Don José Aguacil González

Catequistas O'Donnell

Sra. Vda. de Oliva

España

Doña Francisca Luque Don Manuel García Relinque

procediendo con el producto de esas aportaciones populares a la construcción de otro buque que supere o iguale al malogrado y valiente acorazado que se ha perdido.

Debemos hacer una nueva exposición de nuestro espíritu patriótico, de ese espíritu que anima a todos los españoles de la zona libera-da, poniendo de relieve el afán de sacrificio en honor de esta Armada nacional q ue tan fecundo rendimiento está aportando a la causa sacrosanta que se desarrolla y vence a la invasión extranjera y a la barbarie comunista.

No es esta la primera ocasión en que se registra la donación de buques de combate, con el importe de suscripciones, a la Marina de Guerra. Vienen a la memoria, entre otros el torpedero "Ejército" que fué regalado por el ejército de tierra y el crucero "Rio de Plata", por los españoles residentes en Buenos Aires.

Todos, chicos y grandes, ricos y pobres, han de contribuir al mejor resultado de esta suscripción, respondiendo así al imperativo de nuestros deberes sagrados para con la España que hoy amanece y al sacrificio que, sin titu-beos, en todo momento, hemos de realizar, para hacernos dignos no sólo de España y de la Marina, sino también de esos defensores que en los frentes de la lucha, mueren y combaten con heroismo trascendental, escribiendo nuevas páginas que son en la historia de España, nuevas flores que han de perfumar el jardin de la raza hispana y abrir en el futuro, las puertas de ese imperio que nos proponemos recuperar, glorificando la memoria de nuestros antepasados, enalteciendo la tradición y afirmando nuestro prestigio, que ha de quedar colocado a la altura que nos exigen, los actos epopéyicos de nues tros héroes y el recuerdo profundo de quienes, dando sus vidas por la patria, ocupan sitios preferentes en la inmortalidad y dejan sobre el camino helado de los siglos, la huella indeleble de su patriotismo incomparable.

Todos a una: que no haya excepciones. Si somos españoles, con afán de ser libres, debe-mos atender suscripciones patrióticas, que co-mo ésta, sirven para cumplir una justa reparación y para manifestar la enorme emotividad patriótica que nos guía a los que acá en retaguardia, tenemos que atender con obras y no con palabras, a las necesidades de la Pa-

Lo mismo el gran capitalista que el modes-to trabajador han de aportar su óbolo en esta suscripción popular, porque el mismo valor tiene un millón de ptas dado por un pudiente que una pequeña moneda ofrecida por un humilde obrero. Hay que procurar, que una vez más la Patria y la Armada española, reciban el justo tributo del cariño y del entusiasmo de un afecto nacional que puede traducirse en la do-nación para el Estado de esa unidad naval de guerra, para que en la lucha entablada por el honor de la nación y por la recuperación de España: coopere también el buque que se adquiera, a la gesta heróica, gloriosa y magnifica, que en esta guerra está realizando la auténtica Marina española, siendo la admiración

Así pues, españoles de Ceuta, que no se la Junta la cual siempre ha esdiga que aquí, en este pueblo siempre fiel y tado al tanto del alta y baja noble, hay emboscados que es tanto como de de todos los artículos de pricir traidores a la patria, a contribuir todos, sin mera necesidad. distinción de clases, sin reparos a que sea móque naya de aportarse, los pobres no podrán dar más q ue poco y los ricos Subsistencias, puede resumirse deben de ofrecer mucho, porque lo tienen y pue den hacerlo.

Por España y la Marina, por la dignidad patriótica de Ceuta, que siempre ha mantenido muy en alto su sentimiento nacional, que sea suscripción abierta por nuestro municipio alcance la importancia que debe de tener, por que esta viene a ser una nueva pulsación de amor y cariño de los españoles que aquí vivímos a la patria, a esta España grande, única, li bre e imperial, que vamos conquistando para gloria inmortal de los que cayeron y honra de los que hemos de servirla de todo corazón

GUERRA!! ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

Don Joaquín Marañés Morilla

Don Manuel Guerrero Trigueño

Don Antonio González Moya ... Doña Luisa Cabrera González ... Don Sebastián Guisado Chacón ...

Antonito Guisado López

Doña Salvadora Montano Valdivia

Doña Concepción Guisado Chacón

Fernando Guidado Rodríguez

Don Ricardo Guisado Chacón

Don Jerónimo Alemane Molina

Don Alfonso Corrales Moztazo Don Julio Llucsh Montaño ...

Lolita Fernández Rojas

Pepito Rueda García (Flecha)

Don Eugenio Bernaola

Don Juan Angel Merino

Don Antonio Atencia

Don Juan Penalva

Don Fortunato Hernández Tejero

Doña Dolores Rojas de Hernández

Don Franciesco Hernández Rojas

Doña María Santos Jurado

Don José Marañés Morilla

Paquito Guisado López

¡¡VIVA ESPAÑA¡! ¡¡VIVA FRANCO!! A NUESTRA GLORIOSA MARINA DE

de Subsistencias

UNA REUNION DIARIA.--UNFICHERO AMPLIO EN EL QUE DIARIAMENTE SE REFLEJALA EXISTENCIA DE TODA LA MERCANCIA EN PODER DE LOS COMERCIANTES

dad se mantenga incólume sin haber notado carencia de ningún artículo de primera neceidea de visitar esta Junta to acierto viene laborando en tes del movimiento salvador.

pro de la población. Y a decir verdad, el periodis-ta que en su deseo de informar al pueblo no regatea ocasión, llegó sin esperarlo a estas oficinas, encontrándose en ella a la indicada Junta que, como sier pre, estaba reunida en su intensa tarea para que a Ceuta no falten los artículos más perentorios para la vida.

Omitimos nombres, porque la labor que se realiza es unáni me, y además porque la modestia de todos sus componen tes, no nos perdonaría este lapsus, cuando a decir verdad en el animo de toda la población están sus nombres y su ardua abor, razón bastante para que odos elogiemos su actuación a amente beneficiosa.

Unos saludos, y el informador entró en acción.

El señor Presidente, todo bon dad, fué contestando a nuesras preguntas.

Antes de nada hemos de ha eer constar un ruego, que se nos dirige para hacerlo exten sivo al público en general y sobre todo al comercio de nues tra ciudad.

Se refiere al apoyo que u todo momento ha recibido la Junta de la población, en todo o que concierne al suministro abastecimiento, agradándole a sus componentes, que el co-mercio colabore con ella conto o ha venido realizando. Es pre ciso que todos nos demos cuen ta de la gran obligación que contraemos al cumplimentar as leyes emanadas del Jefe de Estado y hemos de ser todos los españoles los que coadyuvemos a su cumplimiento, con lo cual se evitará el que la Jun ta tenga que actuar enérgicamente contra los contravento-

—Desde luego, en nuestra ciu dad, ha sido muy contado el artículo que se ha notado su escasez y aun el que lo ha experimentado ha sido por causas muy ajenas a la actuación de

el primero concierne a que la sus componentes.

Si no comprendiéramos la población no qude sin abaste gran obra que representa en es cer, poniendo especial empeno tos momentos el que una ciu- en que no falten artículos de consumo de primera necesi-

El segundo punto se refier; sidad, no nos hubiera movido la los precios cuidando de que estos no se alteren, procuran-Subsistencias, que con tan do que rijan los mismos de an-

> Estos dos puntos, la Junta ha procurado cumplimentarlos en todas sus partes y como anteriormente se expone, los casos excepcionales han tenido lugar por causas ajenas, que es preciso admitir por las actuales circunstancias y que en todo momento se han justificado convenientements.

-Esta Junta depende directamente de la Oficina Centrel de Subsistencias que radica en Tetuan y a la cual se remite diariamente un estado de las existencias en plaza, así como también del Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos. Para cuando hay que elevar el precio de algún artículo tasado, esta Junta tiene que consultar con el señor Alcalde, que es el que lo autoriza

—Variaciones de precios, exsi ten a menudo, y hoy mismo hay que anotar el ocurrido con la leche condensada marca "La Lechera", de procedencia ingle sa, la cual del prcio anteriermennte marcado de pesetas 1'95, ha bajado a 1'45, haciendo constar que esto es en lo que concierne a la marcha Pas tora, puesto que la marca "La Lechera" de la Casa Nestlé, pero de fabricación española, sigue al mismo precio o sen a 1'25 la lata, como está marcado en el boletín de precios que se publica en la prensa diaria.

Hemos visto, igualmente, un fichero bastante amplio en el que se hallan incluídos todos los comerciantes, así como otro por artículos teniéndose por lo tanto un extracto detallado de todas las existencias al día.

Igualmente se nos comunica el envio de un parte proceente la Junta e Abastos, con la existencia total, refiejanose en él el consumo ierio así como

las entradas de mercancias. Como puede verse, es grar de el beneficio que reporta a la población la actuación de esta Junta de Subsistencias, cuyo: desvelos debe agradecer el p tlo que así ve cómo se labora para que en ella no se note a escasez de ningún artículo, miplido estrictamente, lo que de en dos puntos fundamentales, be ser una satisfacción para

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

-:0:-

Hoy 15 d emayo de 1937 Grandioso estreno de la producción

PASAPORTE A LA FAMA Columbia Films presenta presenta a Edward G. Robinson, en un doble papel; Jones, un humilde empleado y Manión un terrible gansters; el buene

y el malo formidablemente re-3.00 presentados por el gran acto-PASAPONTE A LA FAMA 25,00 El más resonanet éxito de la temporada. Originalísimo ar-gumento notable por su tema de los mismos a 30 días pasado

e interpretación PASAPORTE A LA FAMA Totalmente hablada en español 5,00 Contiene momentos escalofrian tes, dramáticos. Es el film de los mejores momentos de la vida de dos tipos antagónicos: un gansters y un hombre vul-

gar Próximamente: La produc-ción Universal "Estignia libertador" y "Una chica angelical" "La buenaventura", producción en español de Warner Bros.

SALON APOLO | Parque de Intendencia de Ceuta -)0(-

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 24 del actual en que se verificará el correspondiente concur so se admiten ofertas para la adquisición de artículos por la Junta Económica de este Parque, cuyo detalle se expresa en el anuncio expuesto al púb co en la tablilla destinada al efecto en este Establecimiento y sitios de costumbre.

dicho plazo queda la adjudicación anulada automática-

Ceuta 14 de mayo de 1937. El Jefe del Detall (Ilegible)

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRILTAL, PAPELES **PINTADOS**

CEUTA TELEF. 150. TETUAN

Entrega del Carnet profesional a los obreros del grupo número 9 de Inécetrias de la Ceostrucción

Los obreros que habrán de recojer su carnet profesional en los días comprendidos entre el lunes 17 al sábado 22 del corrien te, ambos inclusive y horas de once a una y media de la mañana y de cuatro y media a siete de la tarde, son los de los oficios si-

guientes: Oficiales de albañil. Ayudantes y peones de mano de albañil. Peones sueltos del mismo oficio. Pintores (Oficiales, Ayudantes, Peones y Aprendices.) Vidrieros. Cristaleros, Fontaneros, Decoradores, Estucadores, Maquinistas, Construcción y Conserva ción del Puerto, Moraistas, Azulejeros.

Se advierte a todos, que una vez pasado el plazo antedicho, los patronos no podrán facilitar trabajo sin la presentación del Carnet, y que para recoger éste fuera del plazo indicado habrán de abonar los interesados la cantidal de CINCO PESETAS, del que solo se dispensará a los que justifiquen debidamente, que les 6.381,75 fué imposible recogerlo en el plazo señalado.

5.00 25.00

Don Enrique Freire López Don Francisco de la Torre Romano .. Don Juan Mateo Mauricio Don Juan Guillen Andrés Don Cristobal Serrán Ortíz Don Danuel San Bartolomé Teruel .. Don Manuel Contreras Palacios ...

Doña Felicidad Tomás Don Blas Peñalva Tomás ... Don Gustavo Peñalva Tomás Don Gregorio Peñalva Tomás ... Don Aniadeo Peñalva Tomás

Don Demetrio Casares ...

500,00

Relación de los señores que contribuyen con donativos para la suscripción del acorazado «España»

5.00

75.00

50.00

25.00

10,00

250.00

por Tarragona Don Norberto Iribarri Suma y Sigue

Don José Tomás Jimenez Don Rafael Gabarrón Sánchez Don Luis Gabarrón (Artillero) Don Adolfo San Bartolomé Teruel Don José San Bartolomé Teruel Don José Bueno Gómez Don José Font (Primer Oficial del Ta-Don José Ges (Tercer maquinista va Don José Ibañez Canto

Para el Hogar del Soldado

La suscripción abierta por la Emisora local E. A. J.-46.—Ra

Suma anterior: ptas. 1.482'15 Andrés Morales Barbero, 10

Antonio Lara, 10. Rosendo Fernández, 5. Doña Lourdes Ardito viuda Prado, una gramola. Juan Fermín Pardo de Ar dito, dos albúmenes de disc s

y un dominó. D. Julián Lázaro Abuelo, 25. Juan Jiménez, 19 novelas, un parchessi y 5 ptas.

Francisco Solas un juego de poker estupendo y 5 ptas. Párroco de los Remedios, 5. Srta. Custodia Vázquez, 1. Niña Aurelia Vázquez, 1. María González de Rius dos mecedoras, 12 novelas Paula Orbea de Vallecillo una

gramola, diez discos y una oca. Maria Martinez. 1. Señor tas Beatriz, Encarna-ción y Africa Gómez Paño, 26 discos

D. José Martín Ruiz, 25. Sra. de Pascual Méndez Capote subjefe de Falange, un grandioso lote de novelas Dos Capitanes de la Bandera D. Manuel Carnero. 5.

D. José Molina, 25. Frasquita González 1'50. D. José García Meléndez, sar gento de S. M. 15. D. Luciano Terribas Carras-o. Guardia Civil, 2.

Doña Encarnación Ortíz Za-

Antonia Terribas Ortiz 2. D. Pedro Cabezas Lobato, Guardia Civil, 2. Doña María Ortega de Cabezas, 2.

Un señor honorifico, 5. Idem, idem. idem 5. Doña Alfreda Fernández Gu Un Alférez, 25. D. Eduardo de No, 7 novelas

D. Aurelio Novoa, 5. Suma y sigue: ptas. 1.686'65.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

--:0:--ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este servicio, carbón mineral, pin turas, algodones, grasas; aceites y otros divertos artículos para atenciones de las embarcaciones de esta Jefatura, los industriales a quien interese tel de Colón, principal, hasta el día 31 del mes de la fecha con arreglo al pliego de nueden presentar sus ofertas desd eque Ella está en nuestra con arreglo al pliego de condiciones qe obra en la misma Ceuta 14 de mayo de 1937.

El Jefe de Transportes

Alfredo de Bonis

Carta abierta

Ceuta 13 de mayo de 1937. Sr. Director de EL FARO DE Muy señor mic: Al mandar a las piñas de mi clase hacer

un ejercicio de redacción de libre la elección, la niña Mercedes permito enviárselo por si tie-ne a bien darle cabida en las columnas de su periódico. Siempre agradecido y queda suyo affmo. s. s.

q. e. s. m., Miguel Navarro -(0)-

EL MES DE MARIA EN LAS ESCUELAS

Escuela Preparatoria de ingreso del Instituto Nacional de Segunda enseñanza de Ceuta

Al conocerse en mi escuela el decreto del Caudillo Generalisimo Franco ordenando el cul-to a la Santísima Virgen y especialmente durante el mes de Mayo, con permiso de mi Maes-tro don Miguel Navarro, inicie una suscripción para comprar una imagen de la Santísima Virgen y ante ella rezar todos los días pidiéndole que salve a España. La suscripción creció al momento y hemos compra do una Inmaculada preciosa on una Capilla.

El día primero de Mayo, se hizo la bendición de la Sagra-da Imagen en la misma escue-la. La bendijo el Catedrático de Filosofía del Instituto Canónigo don Rafael Navarro y asis-tieron a la ceremonia el señor Inspector, el Director y todos los Profesores. El Padre Nava rro nos dirigió la palabra para hacernos ver la necesidad que tenemos de rendir cuito a la Santísima Virgen Patrona de Españay pedirle la pronta te minación de la Guerra. Luego nos habló el Director y nos di-jo que ya se hacía sentir la influencia de la Santisima Vir en y su protección porque nos vacaciones por aquella

Todos los días hacemo's al terminar la clase el ejercicio del mes de Maria y luego cantamos coplas a la Virgen acom pañadas al pian) por nuestro Maestro. El altar que hemos puesto a la Virgen está precioso. Llevamos todos los días flores y velas y le pedimos a la Virgen que toda España sepa y practique el Catecismo Bueno, también le pedimos qui no nos suspendan y para elle, le prometemos ser muy buenas estudiar mucho. Parece que la Virgen ya nos oye, porque

trona de España. Saludo al Cau dillo. Arriba España!

Mercedes Díaz García Ceuta 12 de Mayo de 1937.

EL DOMINGO DIA DIEZ Y SEIS SE CELEBRARA LA EL DOMINGO DIA DIEZ Y SEIS SE CELEBRARA LA SEGUNDA CUESTACION A BENEFICIO DEL AUXILIO DE

INVIERNO. SED TODOS ESPLENDIDOS Y CONTRIBUIR CON LARGUEZA SUPERANDO EL MINIMO DE TREINTA CENTIMOS QUE SE PIDE.

ICERVANTES Guardia Civica Macional de Ceuta

Sábado 15 de n.ayo de 1937

Continua de 3 a 12
Unico día de proyección del emocionante y misterioso film LA VICTORIA DEL DRAGCN Interpretado por un notable D. Luis Aznar Zubigaray

Díaz me ha presentado el que elenco de celebridades entre los D. Manuel Infantes Fernández le acompaño y con el doble que se destacan Warren Wiobjeto de estimular al alumno
y de dar a conocer el caso, me
permito enviárselo por si tiepermito enviárselo por si tieaparecido un hombre. La creen D. cia popular es que en el estanque hay un dragón que se D. traga a quienes se atreven a D. sumergirse en aquellas aguas. ¿Existe en nuestros días ese

monstruo legendario?

Vengan hoy al Cervantes y el D.
detective Philo Vance les dará D. la solución a través de esta ge nial película que se titula

LA VICTORIA DEL DRAGON Mañana domingo sensacional película en español "El vagón D de la muerte" una tragedia co D miquísima en español de la mar ca Metro. Próximamente reaparición de la genial Francesca Bertini en al película italia- D. na "Odett" en su versión es- D. pañola.

Una reposición muy espera-da es sin duda "La Calle 42", la revista de revistas.

PERDIDA

Habiendose extraviado una libreta con tapas de hule negro, con unos apuntes, desde la plaza de los Reyes hasta el Cuartel del Mixto de Artillería, se ruega D. al que la haya encontrado la D. devuelva en la tienda de comes- D. Demetrio Gutiérrez Pérez tibles de don Francisco Mecias, D. Valentín Esteban Portela sita en la calle Cervantes en don D. Francisco Velasco Benitez de se le gratificará.

SERVICIO PARA EL DIA 15 DE MAYO DE 1937

D. Francisco Ros Montiel Subcabos

Guardias Cívicos Salvador Caballero Aguilar Ventura Rodríguez Morales Antonio Bernal Duarte Antonio Acosta Bulpe Enrique Lladó González Francisco Prieto Carmona Francisco Bolaños Medina Francisco Rojo Navas Gabriel Gómez Rubio Juan Castillo Torres Manuel Rubio Sánchez

Manuel Lodríguez Guardiola José Sánchez Reyes Francisco Castillo Sánchez Manuel León Rodríguez Antonio Rodríguez Campoy Antonio Palomino Palacio Manuel Infantes Márquez Fidel Hoyos Barquin José Maria Romero Martin José Martin Trujillo José Aznar Artal Joaquín López Fernández José Fragela Fernández Julián Peñalva Lloret Manuel Morales Lucia Manuel Diez Muriel Manuel Rejano Quevedo Manuel Iglesias Neira

Alejandro Jiménez Fuentes Antonio Caro Jiménez Antonio Castro Baena Antonio Bernal Bernal Hamido Ben Abselam Jolte Baltasar González Rubio D. Francisco García Acedo

Andrés Muñoz Camúñez

MATRIMONIOS sin HIJOS

Don le fracasa GINECOLO-GIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS.

Dr. SOMOZA Especialista EMBRIOLOGIA

Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)

MAX SCHMELLING

OCULISTA DE MALAGA

Doctor Lopez Somoza MEDICINA GENERAL



Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos) Gratis a heridos de campaña

Y FUTURO CAMP EON DEL MUNDO

CATEGORICA DECLARACION HECHA POR EL "AS" DEL PUGILISMO MUNDIAL

Consuma Vd. también, señor, mucha batata

CARNE DE BATATA "SANTA

"EN MIS CONTINUOS "TRAININGS" EL DU LCE ES LA BASE DE MI ALIMINTACION, SIEN

POSEEDOR DEL "PUNCH" MAS POTENTE DI CE RESPECTO A LA ALIMENT'ACION:

DO DE MI PREDILECCION LA BATATA POR SUS PROPIEDADES VITAMINOSAS

Campeon Aleman...

Hacer una copia fotográfica es fácil. i Lo difici! es hacerla bien! CASA ROS

es garantia de un trabajo perfecto.

D. Francisco Durán Arrabal D. José Peña Carrasco José Pérez Luengo D. José García Jiménez

D. Lucas Sánchez Baranda D. Manuel V. Guerrero Gonza-**IMAGINARIA**

Cabo D. Juan Martín Molina Subcabo

D. Ricardo Enríquez López Guardias Cívicos

D. Miguel Durán de la Rubia D. Pedro Amador Ventura D. Ramón Hidalgo Redondo D. Victoriano Rodriguez Mol D. Fernando Lara Pacheco D. Fermin Hoyos Barquin D. José María Baeza Hueso D. José Rebolio Moro D. Serafin Pérez Martín

D. Vicente García Arrazo D. Antonio Reque Galindo D. Antonio Vilches Berjas D. Antonio Chicon Rios. D. Miguel Fajardo Fernández

Ceuta 14 de mayo de 1937. Es copia.—El Ayudante' P. FE RRER.—V.º B.º El Primer Jefe, JIMENEZ OLMEDO

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintoreria Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para

MAX SCHME LLING"

Falange Española Tradicionalista y de las J. O M. S

FLECHAS

Orden del día 15 de Mayo de

Artículo primero.—Habiéndo se implantado nuevamente en el Parque de Artillería de Coy ta la Academia de Apreya ces en cada uno de los oficies que abajo se expresan, se advierte a todos los Flacha de 14 años que desen acompal examen de increso en de la Academia, se pasen los secretaria el lunes origina de 11 a los 10 pero y pasch per secretaria el lunes per interior dia 11 a las 19 para re cile instrucciones.

podrán ser admitidos ino de los oficios. Foria Fundición y láchinas en general, 20 Apren-

Armas portatiles y ametra-la duras 10. Carpinteria, 10. Piptura, 5.

Quarnicionería, 8. soldadura autógena, 2. Maquinistas, Electricistas Bobinadores, 5

Montadores material de Arras

Químicos polvoristas, 2.
Artículo tercero.—Donativos
para vestir flechas pobres. Don Jacob Benasayas en tela azul para camisas, 50 pesetas. D. F. Trujillo para la confección de prendas, 25 pesetas. Don Constantino López en te-a azul para camisas, 50 pesetas.

Don Francisco Molina Fuen-tes, ingresado en caja, 100 pe-Total 200 pesetas Gracias en nombre de la Fa-

lange y de España. El Delegado Local DONATIVOS RECIBIDOS

Casa Molina (para la Centuria) 100 pesetas. L. Benarroch (El Metro). Importe de una factura 106,25. Gracias en nombre de la Falange y de España.

¡Arriba España AVISO

Habiéndose constituído en este Sindicato la Sección de Deportes, se ruega a los camaradas socios que quieran pertene cer a dicha sección, se pasen por nuestras oficinas de 3 a 4 los días 17 y 18 del mes corriente.

El Delegado de Deportes Arriba España. AUXILIO DE INVIERNO Comedor infantil de la Plaza

Menú y plazas servidas en el día de la fecha:

dos Plazas.

Donativos enviados por: pesetas.

Don Francisco Gallardo (Soberanía Nacional, 122) 3 kilos de Don Francisco Parrado, 5 li-

tros de leche. Don Diego Díaz, 5 litros de le-Los hortelanos del Mercado de

Abastos, toda la verdura necesaria para el consumo de esta fe-

El Gremio de pescadores, 30 kilos de Pescadilla. El Gremio de Panaderos, el pan que se ha consumido. Nuestro mayor agradecimien-

to para todos cuantos nos ayudan en nuestra labor en favor de los niños. ¡¡Arriba España!! Ceuta, 14 de Mayo de 1937 El Delegado Provincial

ORDEN DEL DIA 15 DE MAYO DE 1937 El próximo domingo día 16

a las 9 horas del mismo se encontrarán formada con arma-mas toda la fuerza de estas Milicias en el Cuartel Nuevo de las mismas

El Jefe de Milicias SERVICIO PARA MAÑANA Jefe de día y Cuartel.—Sub-Jefe de Falange, Francisco Díaz

Imaginaria.—Sub-Jefe de Falange Alvaro Chavero Fernández Vigilancia y visita Hospital — 1 Jefe de Escuadra y dos Ca-

primera Centuria de segunda SERVICIO DE NOCHE

maradas de la primera Falange

Jefe de Falange, José Jara Ro-Acuartelamiento.— Segunda Falange, primera Centuria de se

gunda Línea.

Retén Cuartel.—1 Jefe de Esuadra y 4 Camaradas de la primera Falange, primera Centuria de segunda Línea.

Estos servicios deberán encon trarse montados a las 21 horas.

El Sub-Jefe de Tercio, Heliodoro Garea

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de precedencia dudosa presentados en cajetillas de erigen anónimo y que expenden ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precies a que se venden los buenes en el mercade. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los preductos en que éstos vayan revestidos del precinte "Monopolio de

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica para sopa, y obrador borenía todo en el mismo local, elaboración diaria, 2,000 milógramos de harina, máquinas modernas, precio baratísime, darán razón, Panificadora Lancha, Linares, 10.

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. - Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).-Teléfono, 4-0-3

[Comerciantes!

Industriales!

¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua deCeuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 51

TELEFONO, 8-0-3

ESAMUELSALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

Agentes de importantes Companias Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RI-VERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL Y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM"

earbonicas y Jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS

Casa Central: MELILLA Sucursal en CEUTA. TELEFONO NMERO 280

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENE. MIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

Cañada

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVI-CIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CHUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI-CHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCID OS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

Don José San Martin, Jardines, 5 Camoens, 9 Teléfono, 139 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1. Don Filomeno Aspe, Aduana, 3 EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castie Road, 38

EN MELILLA

EN LARACHE Don Enriquez Diaz, Plaza España EN RIO MARTIN: OR ISTORAL ESPINORA

EN CEUTA

EN SEVILLA

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 5



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Apartado de Correo 188

DEL SUR GENERAL QUEIPO DEL LLANO

Sobre la defensa y recolección de las cosechas

Excmo. Sr. General don Gonzalo Queipo de Llano, Jefe del Ejército del Sur, ha dictado el importantIsimo bando por el que se dispone la protección de cosechas, que refleja el verdadero espíritu constructivo y el profundo sentido social y económico del nuevo Estado espa-

Recogiendo la frase: "La co-secha es sagrada", que era me-ro tópico en las épocas pasadas de excitación y de desorden, recuerda el General Queipo de Llano, que el tesoro común de la cosecha, es la base de la ri-queza general de la nación, y dicta una serie de medidas, encaminadas a la protección de ese tesoro cuya salvaguardia de clara de interés público.

Figura entre las medidas que ha dictado al efecto, algunas técnicas, como la del empleo de maquinaria que impone para re compensar el número de brazos campesinos, que hoy luchan en la defensa de su patria, la tipo social y económico.

Con fecha 9 del actual, el riesgo mecánico; impone el seguro obligatorio de las cosechas crea un fondo destinado, en su día, a remediar calamidades públicas.

> La guerra, se ha repetido siempre, lo mismo se gana er vanguardia que en retaguardia.Ganará la guerra —ha di-cho uno de los jefes marxistas quien tenga la retaguardia más sana.

He aqui en este bando dictado por el General Queipo de Lla-no, un nuevo testimonio de lo que es la retaguardia nacional unida, fuerte y disciplinada.

La cosecha se recogerá este año en los campos de España, con el más puro espíritu de co laboración nacional, colaboración de la retaguardia, con quie nes combaten en el frente. Colaboración de la retaguardia, con quie nes combaten en el frente. boración entre sí, si a todos los individuos, cualquiera que sea su categoría social, han de vivir del producto de esa cosecha.

Ahí queda con todo su conpráctica de cortafuegos y vigilancias. Las hay, tambiér, de do del General Queipo de Lla-Prohíbese el recargo de las compañías de seguros, por el de ser la nueva España.

CRONICA DEL FRENTE DE VIZCAYA

LOS BOLCHEVIQUES ASTURIANOS ABOTAGARDOS POR UN GRAN DE-ROTA Y POR EL "ASALTA PARA PETOS

Difícil cosa es encontrar nada. más inconsciente y más suici-da que un marxista asturiano. enemigo convencido de que no Con su petulancia fanfarrona, los rojos asturianos volcaron en estos valles de Vizcaya lo más escogido de sus huestes. La estpidez congénita de los capitostes del separatismo de Euz kadi, hizo que los asturianos ad quiriesen una fama de guerreros poco menos que invenci-bles, a pesar de haberse estrella do frente a Oviedo y de correr monte abajo por el Sollube.

Circula entre los rojos, un cognac, no se sabe con qué demonios fabricado, al que los propios rojos han dado el tipi-co nombre de "asalta-parape-. Es una bebida corrosiva arrdiente, que no hay paladar que la soporte. Pero que tiens la rara virtud de embotar los sentidos, hasta el punto de ador mecer toda sensibilidad y anu lar toda capacidad mental. Pues bien, desde hace unas no ches el "asalta-parapetos" corre entre los rojos como verdadero rio, y a falta de una moral más elevada, los cabecillas tes el "asalta-parapetos", con el fin de reammarlos a recupe licianos rojos. En honor a la rar una posición que para siem verdad, he de decir que estos pre quedará en nuestro po-

Anoche el "asalta-parapetos" circuló con más abundancia que de costumbre. Luego de darles aquella pócima, el mando enemigo dió a sus huestes la orden de atacar las dos líneas pa ralelas de nuestras posiciones, que bordean el amplio valle del Bizcargui. Para infundirles más ánimo - aparte del diabólico, las baterías que el enemigo tie ne emplatadas, según parece, en las proximidades de Bernagoitia, iniciaron un violento fue go y. seguidamente, los batallones asturianos se lanzaron al asalto de las ya famosoas co-

Al filo de las diez de la noche comenzó la primera embestida. Una gran masa de mi licianos abandonó sus parapetos, camino de los nuestros, y en la obscuridad de la noche se entabló uno de los más furiosos combates de toda esta

Llovían de una parte y de otra las granadas de mano. mientras nueltras ametralladoras segaban materialmente. con sus ráfagas, las filas enemigas, que eran inmediatamen te reemplazadas por otras. Y

Compania de Navegación

EL TRASATLANTICO

"PRAGA"

CEUTA

PARA LOS DE

TANGER, SEVILLA

EL 20 DE MAYO Y DE

EL 26 DE MAYO

Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda

y tercera elase para los antes mecionados puertos

CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA

SALDRA DEL PUERTO DE

En la refriega de la lucha se podía andar un paso más se re tiraba a sus trincheras.

Nuestros bravos muchachos, conocedores de la táctica de los rojos, esperaban el combate noc turno y lo aguantaron con una energia y con tal ardor, que pe drá admitir comparación pero jamás podrá ser superado.

De nuevo, rehechas las filas enemigas, iniciaban una nueva ntentona, y de nuevo también e les oponía a su paso una ba rrera de fuego y de plomo, ab-solutamente infranqueable.

Al cabo de cuatro horas el rudo combate terminó con la victoria de nuestros soldados. Varios batallones marxistas, ya duramente castigados en jor-nadas anteriores, en la noche de ayer, quedaron materialmer te deshechos.

Delante de nuestras lineas, de las cotas mencionadas, hay una zanja de unos setenta u ochenta metros hasta las lineas enemigas. Pues en esta rojos suministran a sus gen- zanja hay juntos unos trescien tos cincuenta cadáveres de mitrescientos cincuenta cadávees no son solo de ayer, pero es a cifra dice bien claramente la magnitud' del desastre bolchevique en estos últimos días Es de tener en cuenta, que

de hace tiempo a esta parte, los rojos se preocupan de no abandonar a sus muertos. rescientos cincuenta muertos!

Algunos prisioneros confirman mistas que la mortandad entre los roos ha sido espantosa y que hu bo incluso necesidad de refun Pero lo más admirable de to-

da la noche es que después de cuatro horas de lucha, cuando el enemigo fué a esconder, definitivamente, en sus escondri os, la vergüenza de su derroa, nuestros muchachos en gri tos que llenaban el ambiente se entregaron a vitores entusiastas.

El viva a Cristo Rey se mezclaba con el viva España y el viva España con el viva Fran-

A trallazos debieron sonar asi en batalla casi ininterrum los oidos de los bolcheviques as gen de la Cabeza. pida, transcurrió toda la noche, turianos, abotagados por la de hasta después de las dos de la rrota y por el "asalto-parape-

ANTE UN IMPORTANTISIMA BANDO | LOS SEPARATISTAS VASCOS ESTAN DICTADO POR EL JEFE DEL EJERCITO CONVENCIDOS DE QUE SOLO UN MI LAGRO PUEDE SALVAR A BILBAO DEL INCENDIO Y LA DINAMITA

> Bilbao, 14.--Se ahondan las discrepancias entre separatistas vascos y dinamiteros asturianos y santanderinos que acudieron en refuerzo de Aguirre.

> Los vascos están convencidos de que un solo milagro puede salvar a Bilbao de la tea incendiaria y la dinamita. Los elementos marxistas atribuyen a los separtistas el propósto de rendirse y siguiendo la consigna que ha dado Indaleia

> Prieto quieren imponer su critero de resstir cueste lo que cueste. Los sacrificios que se lleven a cabo en la retaguardia, no

> son más que actos que nos imponen nuestros deberes de verdaderos españoles. Hay que obrar, con generosidad expontánea, teniendo en cuenta la abnegación de esos bravos defensores que no cesan de

SOBRE EL PATRIMONIO ARTISTICO ESPAÑOL CON EL QUE TRAFICAN LOS ROJOS

Un contrato entre la dirección de los Museos Na-

francés "Le Temps", publica, en su número del día 12 del actual

escribir páginas gloriosas.

'El ministro de Educación Na ional comunica que han terión Nacional, entre la dire del Museo del Prado.

obras maestras de arte epañol. Estas, serán próximamente ex- tístico nacional.

La anterior noticia confirma de quenta la vida política cuanto hemos venido diciendo cuanto hemos venido diciendo cuanto hemos venido diciendo cuanto hemos venido diciendo cuanto la confirma de progenitores. sobre el transporte y manip lación, escandalosas, que y lación, escandalosas, minado las negociaciones en . nen realizandose en las objetibles por iniciativa del señor del Museo, patrimonio artisti-Jean Zay, ministro de Edu a- co de España, con el que tra Nacional, entre la dire - fican los rojos que después de de los museos nacionales haber cometido la salida de mu chas obras con dirección a Ru Es inminente la firma de un sia, terminan su infame man contrato según el cual, la di- pulación, enviándolas a Paris rección del Museo del Prado, en condiciones que no se dicen va a presentar a la dirección de los museos nacionales sus conocido el despreció con que tratan y dilapidan el tesoro an

LAS BANDERAS EN LOS EDIFICIOS DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA-LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Salamanca, 14. El Secretario político de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. ha dispuesto que en todas las secciones de esta organización, donde se coloquen banderas, deben serlo la nacional únicamente o acompañada de las del Requeté y Falange conjuntamente.

Crisis, Crisis y Crisis

EN BILBAO SE DA COMO SEGURA LA CRISIS DE LGOBIERNO DE VALENCIA ESTIMANDOSE QUE ELLO PRECIPITA-RA LA HUIDA DE LOS MINISTROS DE EL SERVICIO FERROVIARIO Y EUZKADI

doce de la noche).—Por los eva está en crisis y el poder de Lar de la línea Durango-San Sebas didos e Bilbao se sabe que en la capital de Vizcaya se cree no de Valencia, que preside Lar tan numerosas carteras como go Caballero y los comentarios antes tenía ha quedado redu-

Gobierno Largo Caballero pre-cipitaría la huida de Bilbao de dos. primer vapor que lleve evacua due, en plazo breve, quede ha-bilitado el paso de dicho puen-te. ¡Cuál no será, pues el núme los ministros del Gobierno de ro de bajas, cuando delante de nuestras posiciones han dejado significados personajes de las Gobierno para cada ciudad es-

-(A las | El Gobierno de Valencia, pues inminente la caída del Gobier Gobierno de la Generalidad de que se hacen allí sobre el par-cido a cuatro hombres y el Go bierno de Euzkadi está dispues Todos creen que la caida del to a meterse en la bodega del

agrupaciones y sindicatos extre ian a punto de quedarse sin

Otras informaciones radiofónicas

En sufragio de las almas de los defensores del santuario de la Virgen de la Cabeza

Asisten cuatro supervivientes Córdoba, 14.—Esta mañana a las once se celebró en la igle sia de San Pablo, un misa en sufragio de las almas de los aquellos clamores unánimes en héroes del santuario de la Vir

Asistieron cuatro supervivien tes del santuario, que, salvan-do dificultades lograron llegar a esta ciudad, siendo recibidos a los acordes del himno nacio-

Al templo acudieron también las autoridades civiles y militares, representaciones diversas de las fuerzas vivas de la plaza y numeroso público.

LA POBLACION MALAGUEÑA ENVIA AL GENERAL QUEIPO DE LLANO IMPORTANTES DO NATIVOS EN ORO Y MONE-DAS EXTRANJERAS

Malaga, 14.—El gobernador ci vil ha enviado en el día de hoy. al Excmo. Sr. General Queipo de Llano, jefe del Ejército del Sur, cuarenta y ocho kilógramos y medio, en joyas de orocincuenta de monedas del mis mo metal y una importante can tidad en monedas extranjeras. dspontáneamente donados por la población.

Además, el gobernador civi! informó al General Queipo de Llano, de los diversos proble-mas y necesidades de la provincia, principalmente sobre be

UNA MISA EN LA IGLESIA DE neficencia y construcción de ca SAN PABLO DE CORDOBA sas baratas.

FUENTES ROJAS

Una advertencia sobre su decisión de no insertarlas en sus columnas

Lisboa, 14.—El importante pe

riódico "O'Seculo", ha declara-do, de una manera terminante, que no acoge en sus colum nas las noticias sobre España procedentes de por entender que todas ellas son

Para robustecer sus afirma-ciones, transcribe textualmente dos telegramas de Madrid, que relacinoan al frente vasco precisamente, después de ha ber ocupado las tropas nacionales Durango y Bermeo, los mencionados despachos enviados por la agencia United Presa Havas, diciéndose que las tro oas nacionales no habían avan

El "O'Seculo", con inmejoraole acierto, finaliza su nota sobre el particular, exponiendo que su formalidad profesional e impide dar cabida a esas in formaciones, que son las causantes de desviar a la opinión

UN ORFELINATO EN PONTE-VEDRA POR INICIATIVA DE FALANGE ESPAÑOLA TRADI-CIONALISTA Y DE LAS J. O. Y.

El General Ayanda ha con-fiado la asistencia de cin-cuenta huérianos de Astu-

Un contrato entre la dirección de los Museos Na- La Coruña 44 Por iniciativa cionales de Francia y el del Museo del Prador de Francia y de las J. O. N/S., ha salamanca, 14.—El periódico puestas en París, en las salas sido establecido en Pontevedra un ordelinato, para atender a rancés "Le Temps", publica, en vre".

La anterior noticia confirma de sin que se tenga para confirma de la completa de

otra humanitaria encauzada por la organización que se cita se están haciendo generales y calurosos comentarios. El glorioso General Aranda

ha confiado a este establecimiento cincuenta huérfanos de Asturias.

LOS MARXISTAS QUIEREN JUSTIFICAR EL BOMBARDEO DE UN TEMPLO DE ZARAGO

Dicen, cinicamente, que se trataba de un polvorin falangista

Barcelona 14._Al objeto de justificar el criminal bombar deo llevado a cabo por los avio nes rojos sobre uno de los tem-plos de Zaragoza, la estación de radio, Associación de Catauña, ha dicho que los aparacos volaron por encima de aquel arrojaron bombas, por tratar se de un polvorin de los falan-

Resulta ser ésta una false-dad de los marxistas, pues sa-bido es que dicha iglesia no se ha cerrado nunca al culto y se puede deducir de los bombardeos efectuados, que las bom bas arrojadas destruyeron solo valores arquitectónicos.

HA QUEDADO REANUDADO SAN SEBASTIAN

Por encontrarse aun sin reparar un puente que fué destruído por los rojos, los viajeros tiene que dar la vuelta por

Las brigadas s ncuentran tra bajando en dicha linea, para que, en plazo breve, quede ha-

AVISO A LAS CAMARADAS POSTULANTES DEL "AUXI-LIO DE INVIERNO"

Os presentaréis todas a las nueve en punto del domingo día dicz y seis, en el Grupo Escolar Lope de Vega. (Plaza de Azcárate), con el fin de recoger las huchas y emblemas de

Tendréis muy presente que por ningún concepto deberán entregarse un segundo emble-EL DIARIO PORTUGUES "O'SE ma a quien ya lleva uno por el que se debe recaudar por lo menos treinta céntimos.

Sostenemos contra los sin Dios y sin Ley, la lucha que pron to registrará nuestra victoria final en esta cruzada histórica.

Unidos todos, bajo la hermosa enseña rojo y gualda caminemos siempre adelante, llevando puesta la mirada en la salvación de España y obedientes al glorioso Caudillo.

Ultima hora

La Agencia Havas al servicio de los rojos

TRATA DE ACHACAR A UN TORPEDE RO O A UN SUBMARINO ALEMAN LA EXPLOSION EN EL "HUNTER"

uego da una noticia escueta diciendo que chocó con una mina

te el ambiente europeo con una

pal socialista. Se trata del accidente ocu-

ter", en aguas de Almería. Sobre este suceso la Agencia francesa Havas, ha dado una talla. información en que se ven sus nejo que nadie se dejará sorprender por él.

cado de Havas:

Sobre la explosión en el có con una mina, cuando se ha las tendenciosas anteriores: llaba ejerciendo en control. Por El "Hunter" ha chocado con el contrario, la mayoría cree una mina"

Herlin, 15 (230 madrugada). barco inglés presenta dos oritertos medios internacionales ficios, uno de entrada y otro No puede ser, repetimos, más

calamnia a la Alemania nacio-pal socialista.

burda y torpe la noticia. Por que no solo los técnicos sino hasta los más profanos saben rrido al destróyer inglés "Hun que el torpedo no hace un ori ficio de entrada y otro de salida, sino que al chocar es-

Luego la Agencia Havas ha propósitos turbios y tendencio dado otra versión y dice que sos aunque es tan burdo el ma parece que no es un torpedero. sino un submarino, el que lanzó un torpedo contra el "Hunter" Dice textualmente el comuni E insiste en los dos orificios de entrada y salida.

Y por último ha tenido que "Hunter" hay dos versiones.
Una, la menos autorizada, es que el destróyer británico cho-

que ha sido torpedeado por un Este sistema es bien conoci-torpedero alemán. La esfera del do. Se llama Frente Popular.

Una lucha entre separatistas y marxistas en Bil

En Paris se dice que los extremistas han dado fuego a algunos edificios y se tirotean con los separatistas

Paris, 15 (3'30 madrugada). opusieron a ello, dando lugar hora de la noche dicen que en no de la capital de Vizcaya. Bilbao se ha producido una in surrección. Se afirma que los cios estan armento y actividad y a separatistas han decidido ren- la hora en que se recibía la indirse y que los extremistas se formación iba en aumento.

Informes que llegan a última a una batalla en el casco urba Se afirma que algunos edifi-

D. C. A.

DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO O QUE TENGA ALGUN COME-

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.-Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. CEUTA

Teléfono, 4-7-8

Se vende una panaderia

buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina

BUEN DESPACHO AL DETALL Razón en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A OS TRAIDORES

Unión y el Fenix Español

COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS

Ista gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS más de 137.000.000 Ptas PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935 PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935 VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD 54.000.000 -

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

UTOR GUERRERO

en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1. en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1. Agencias en todas las Plazas del Protectorade

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS